

27º Aniversario del accidente nuclear en Chernobyl

Dirk Hoffmann

26 de Abril de 2013

Con esta entrada especial al *Klimablog* queremos conmemorar a todas las personas que han muerto a causa del accidente nuclear en la central atómica de Chernobyl en Ucrania del 26 de abril de 1986, o que siguen sufriendo las consecuencias del mayor desastre del uso de la energía nuclear hasta la fecha.



Al mismo tiempo, hacer recuerdo que la energía nuclear no es una opción de futuro (o con futuro) frente a la mitigación del cambio climático, como el accidente de Fukushima de marzo del 2011 nos ha mostrado una vez más. El camino para salvarnos de un desastre climático va necesariamente por la disminución rápida y drástica de las emisiones de CO₂ en todo el mundo.